

《東通消防署からのお知らせ》

林野火災に注意しましょう

空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節です。毎年のように、禁止されている野焼きから火災が発生していますので絶対にしないでください。山林では、たばこの吸い殻を地面に捨てず、携帯灰皿などを使用し、火気の取り扱いには十分注意しましょう。



遭難に注意しましょう

例年、県内では山菜取りシーズンに遭難事故が多く発生しています。
次のことに注意して、山菜取りに出掛けましょう。

- ・行先と帰宅時間を家族に知らせる。
- ・水や食料、防寒着を持ち歩く。
- ・1人で入山せず、入山後も声を掛け合い離れない。
- ・早めの帰宅を心掛け、迷ったら速やかに通報する。

北分遣所に新救急車が配備

令和3年3月、北分遣所に高規格救急車が配属となりました。

概要、主な装備品を紹介します。



- ・全長 5.33m 全幅 1.88m 全高 2.49m
- ・排気量 2,488 cc
- ・最高出力 147ps
- ・5速オートマチック
- ・照明装置設備
- ・患者監視装置積載
- ・自動心臓マッサージ器積載
- ・人工呼吸器積載
- ・除細動器積載

急病人や交通事故、各種災害による傷病者を医療機関へ搬送するため、高度な救急処置資機材を装備した高規格救急自動車です。

消防署では、より一層迅速な救急活動に努めます。

○甲種防火管理者新規講習開催

- ・開催日時 　・第1回 令和3年6月15日（火）、16日（水）
　　・第2回 令和3年6月17日（木）、18日（金）
　　（いずれも午前9時20分から午後4時20分まで）
- ・場 所 下北文化会館 視聴覚教室
- ・申込先 受講申込書は東通消防署にありますので、第1回分、第2回分とともに5月24日（月）から6月4日（金）までに申し込みください。※定員に達し次第締め切りとなります。